

## 子育てサポーターの声

初めてのサポート時に「覚えているかなー?」「どんな反応するかなー?」とドキドキ、ワクワクしたのを覚えています。

送迎はシンプルなサポートですが、会員証を首に下げて活動していると大切なお子様を無事に届けようと身が引き締まります。 <まかせて会員 30代>



自分の子どもの保育園のお迎えと一緒に、送迎サポートをしています。

日常生活の中で、できる範囲での活動です。私の子どももサポートの日をいつも楽しみにしています。

<どっちも会員 40代>

子どもが来る日が楽しみです。

子どもを預かった際、定年退職した夫も子どもと一緒に遊んでいます。

<まかせて会員 60代>



現在、小学生3人の子育てをしながら、ファミリーサポートの活動をしています。

子どもが学校に行っている間にサポート活動をしています。サポートする子どもを保育園に迎えに行き、そのまま我が家で私の子ども達と一緒に夕飯を食べて過ごす事もあります。

私の子ども達もサポートの日を楽しみにしていて、当日は学校から早く帰ってきます。赤ちゃんを預かったときはとても喜んでお手伝いをしてくれます!子ども達が楽しそうに異年齢児と関わっている姿を見ると、サポート活動をしていて良かったなと思います。 <どっちも会員 40代>

「パパさんやママさんの「忙しい」や「困った」「リラックスしたい」に、ちょっとでも手助けになればと思っています。子ども達の笑顔や笑い声、何気ない言葉、抱っこしたり、手を繋いで歩くとき癒されてリフレッシュ出来ているのは私自身だったりします。

<まかせて会員 40代>

息子が小1のときに、何かできることはあるかな?とファミサポの講座を受講しました。

うちはひとりっ子だけれども、

ファミサポを通じ、人との関りができてよかったと感じています。

<まかせて会員 50代>

